

Etat des lieux \*

DES RESSOURCES...		DES LIMITES...
<ul style="list-style-type: none"> <li>- <b><u>Une situation géographique favorable</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>⇒ un site géographique remarquable et connu : Les Avaloirs</li> <li>⇒ une région cyclo-touristique reconnue : Voie verte, circuits VTT des Alpes Mancelles, randonnée permanente FFCT, Paris-Brest-Paris...</li> </ul> </li> <li>- <b><u>Des institutions engagées</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>⇒ un département et une communauté de communes qui visent le développement du vélo sur notre territoire</li> <li>⇒ une commune en lien direct avec les événements : Boucles de la Mayenne, Circuit de la Sarthe, Cinescénie, accueil Véloscénie...</li> </ul> </li> <li>- <b><u>Une section « cyclos » ancrée et impliquée</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>⇒ un lien historique avec la FFCT</li> <li>⇒ des ressources financières saines</li> <li>⇒ une volonté de participer aux événements locaux : courses cyclistes et randonnées cyclos, sortie scolaire et Téléthon...</li> </ul> </li> </ul>		<ul style="list-style-type: none"> <li>- <b><u>Un effectif « en latence »</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>⇒ une stagnation du nombre de licenciés</li> <li>⇒ un vieillissement des pratiquants</li> <li>⇒ un déficit de représentation féminine</li> </ul> </li> <li>- <b><u>Une offre « restreinte »</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>⇒ Une pratique exclusive de la route</li> <li>⇒ Un cadre de fonctionnement rigide</li> <li>⇒ Un déficit de communication et de visibilité</li> </ul> </li> <li>- <b><u>Des questionnements fréquents</u></b> <ul style="list-style-type: none"> <li>⇒ Groupes de niveaux ?</li> <li>⇒ Communication interne et externe</li> <li>⇒ Gestion des paiements, inscriptions aux brevets, équipements ?</li> <li>⇒ Attractivité de la randonnée Alain Savary ?</li> <li>⇒ Accueil des nouveaux pratiquants ?</li> </ul> </li> </ul>
DES PISTES DE REFLEXION...		
<p style="text-align: center;"><b><u>Construire une identité</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- créer un lieu « Cyclos des Avaloirs »</li> <li>- développer des outils et actions de communication et de gestion de la section</li> <li>- organiser un « évènement cyclo » porteur</li> </ul>	<p style="text-align: center;"><b><u>Relier ses pratiques aux différents usages du vélo</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- adapter les sorties hebdomadaires aux besoins des pratiquants : jours, horaires, distances, vitesses...</li> <li>- participer à l'élargissement de la pratique du vélo à différents publics</li> <li>- utiliser les atouts de notre site géographique pour diversifier les pratiques du vélo</li> </ul>	<p style="text-align: center;"><b><u>Participer au développement du vélo sur le territoire</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- participer à la réflexion collective qui vise le développement du vélo sur notre territoire</li> <li>- participer à la réflexion collective et à la mise en œuvre d'actions qui visent l'organisation d'événements « cyclistes » et l'accueil du tourisme à vélo sur notre commune</li> </ul>

\* synthèse provenant de rencontres informelles entre président et membres du bureau prolongées d'un échange lors de la réunion de bureau du 03/03/2022.